

Presenta Ramírez Cuéllar iniciativa en San Lázaro

# Reprochan panistas ley antifuero tardía

Ven 'patrañas' opositores y rechazan dar su firma

MARTHA MARTÍNEZ

Entre gritos y reproches, el vicecoordinador de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuéllar, presentó ante el pleno una iniciativa para quitarle el fuero a legisladores, un día después de que su bancada y legisladores del PRI, PT y PVEM evitaron que le quitaran la inmunidad procesal a Cuauhtémoc Blanco, acusado de violación en grado de tentativa por su media hermana.

Ramírez Cuéllar fue el primero en subir a tribuna durante la sesión de ayer, en la que se eliminaron del orden del día las leyes secundarias en materia de seguridad e inteligencia enviadas por la Presidencia de la República.

Desde que pisó la tribuna, fue increpado por el panista Federico Döring, quien le reclamó que presentara una propuesta para eliminar el fuero, a pesar de que votó en contra de quitárselo al ex Gobernador de Morelos.

"Eso era ayer (martes), presenta tu iniciativa, a ver si te la dictaminan", lanzó el panista.

"¿Por qué no vienes a hablar aquí? Vente. ¿La vas a firmar?", le respondió Ramírez Cuéllar.

Acompañado por el diputado Roberto Ramos Alor, el morenista explicó que su propuesta modifica el artículo 61 de la Constitución para que se suprima y se erradique el fuero.

"Hoy (presentamos) de manera formal la solicitud para que se suprima y se erradique el fuero de todas las diputadas y de todos los diputados", dijo.

Pero en ese momento, comenzaron los reproches de legisladores que el martes se opusieron a desechar el desafuero de Blanco.

"Puras patrañas, ayer hubieras votado a favor de quitarle el fuero a Cuauhtémoc", dijo Francisco Farías, de MC.

Durante el resto de la intervención de Ramírez Cuéllar, el emecista le gritó "cínico" y "sinvergüenza", y le recriminó "el día de ayer (martes) era el compromiso con las mujeres y con las víctimas, no hoy (miércoles)".

A los reclamos de Farías se sumó su compañero de bancada, Gibrán Ramírez, quien de pie, junto a él, lamentó la demagogia.

"Esta tribuna no merece tanta demagogia", dijo.

El morenista continuó, y pidió a su bancada, a los aliados y a la oposición sumarse a su iniciativa.

"Queremos nosotros pedirles que desde este momento los que están aquí presentes, los diputados y di-



El diputado morenista Alfonso Ramírez Cuéllar (izq.) pidió al coordinador del PAN, Elías Lixa, firmar su iniciativa contra el fuero legislativo, pero el panista no aceptó.

putadas del Partido Acción Nacional, del PRI, de Movimiento Ciudadano, del Partido Verde Ecologista, de Morena, de todos los partidos y grupos parlamentarios, les pedimos que se sumen para avalar este proyecto de reforma constitucional", planteó.

Al concluir su intervención, se acercó al coordinador del PAN, Elías Lixa, para pedirle su firma de apoyo, pero el panista puso como condición que lo acompañara a denunciar a Blanco por autoprotgerse, al no excusarse y votar a favor de desechar su propio expediente.

"Votó a favor de protegerse. Si tú me acompañas a denunciarlo por conflicto de interés, por autoprotgerse, por lo que nos dijo en tribuna, yo te firmo la iniciativa", lo retó.

Ramírez Cuéllar le con-

testó que, en tribuna, el día anterior, Blanco se había comprometido a presentarse ante la Fiscalía de Morelos voluntariamente.

Lixa le advirtió que su bancada no les ayudaría a intentar "lavarse la cara" a los diputados de Morena que desearon el desafuero del ex Gobernador de Morelos.

"No se quieran lavar la cara con esa desvergüenza. Aquí no, aquí no les vamos a lavar la cara entre ustedes, a mi curul no vengan a lavarse la cara", expresó.

Tras el intercambio con Lixa, Ramírez Cuéllar se acercó a la bancada de Movimiento Ciudadano, donde fue increpado de nuevo.

Con los legisladores de la bancada naranja también dialogó un momento, pero

tras no conseguir la firma de apoyo, se retiró.

"Le dije que hacía falta que los votos hablaran, y eso era ayer (martes), que su iniciativa de hoy (miércoles), era un lavado de cara y una simulación", dijo el emecista Gibrán Ramírez.

En entrevista, Ramírez Cuéllar aseguró, sobre el compromiso de Blanco de presentarse ante la Fiscalía de Morelos, que monitorearán hasta que el morenista cumpla con el acuerdo que asumió ante su bancada y ante el pleno.

"Ya van 24 horas, vamos a estar contando y contando. Vamos a estar monitoreando, no vamos a quitar el dedo del renglón, él tiene que ir, hizo un compromiso público ante la sociedad y tiene que ir", afirmó.

